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Bezirksratsherr Dr. Jürgen Junghänel
( Anfrage Nr. 15-1444/2018 )

Eingereicht am 05.06.2018 um 07:59 Uhr.

Rathausaffäre

Die Rathausaffäre beschädigt den guten Ruf der Landeshauptstadt Hannover und 
beeinträchtigt sicher auch die Leistungsfähigkeit der Stadtverwaltung. Täglich erfahren wir 
aus der Presse Neues. Die Quellen der Informationen bleiben oft dunkel. Die handelnden 
Personen und die Ratsfraktionen scheinen zur Bewältigung der Krise nicht in der Lage.

Da kann man schon verlangen, dass dem Bezirksrat Mitte, der sich immer eine 
unabhängige Meinung gebildet hat, dazu Auskunft gegeben wird.

Daher frage ich die Verwaltung:

1. Welche Vorwürfe machen aus Sicht der Stadtverwaltung die Rathausaffäre aus?
2. Wie werden diese Vorwürfe bearbeitet?
3. Wie soll die Rathausaffäre beendet werden?
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